
 
 

ATA 016/2015 
 
No terceiro dia do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, 
na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 
Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 
vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 
Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, 
Amarildo Francescon, Ademar Pierezan e Celso Tedesco,, 
representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 
ordinária. Verificado o número legal, a Vereadora Dulce Bettu 
Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 
legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Vereadores de Nova Alvorada, declarou aberto os trabalhos e 
passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara Vereador 
Leandro Caproski, para a leitura das correspondências recebidas. 
Encerrada a leitura, em seguida o secretário da Câmara Municipal 
de Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata Número 
015/2015 – relativa a sessão ordinária do dia 20 de agosto de dois 
mil e quinze, tendo a mesma sido levada à discussão, votada e 
aprovada por unanimidade. Em seguida, foi feita a leitura da 
pauta 015/2015 a ser seguida na sessão. Após a leitura, a pauta foi 
votada e aprovada por unanimidade, com as seguintes 
proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Não 
tem. Matéria em segunda discussão: Emenda à Lei Orgânica 
005/2015 – Altera o prazo de votação da LDO. Matéria em 

primeira discussão: Projeto de Lei nº 041/2015 – Autoriza a 
concessão de incentivo para a empresa Goldbrasil Distribuidora 
Ltda e dá outras providências. Projeto de Lei nº 042/2015 – 
Autoriza a concessão de incentivo para a empresa Avicenter 
Comércio Ltda e dá outras providências. Projeto de Lei nº 
043/2015 – Autoriza o Poder Executivo a executar projeto 
paisagístico e dá outras providências. Indicações: Indicação 



009/2015 – Que o Poder Executivo, através de sua secretaria 
competente, analise a possibilidade de auxiliar com R$ 7.000,00 a 
Comunidade da Linha Morangueira, para a realização de obras e 
serviços em cancha de bocha do salão comunitário. Demais  
proposições: Não Tem. Dando seqüência aos trabalhos, a 
Presidente da Câmara Dulce Bettu Zanella colocou em discussão 
a pauta 015/2015, sendo votada e aprovada por unanimidade. 
Dando sequência aos trabalhos, a Presidente da Mesa solicitou ao 
Secretário, Vereador Leandro, que fizesse a segunda leitura do 
Parecer 054/2015 da Emenda à Lei Orgânica 005/2015.Com o 
parecer favorável, foi colocada em segunda discussão a Emenda 
à Lei Orgânica 005/2015 e em segunda votação, somente sendo 
aprovada com 2/3 dos votos. Assim, foi aprovada por 
unanimidade, incluindo o voto da Presidente da Casa. Solicitado 
ao Secretário Leandro a leitura do Projeto de Lei 041/2015. O 
mesmo foi colocado em primeira discussão pela Presidente Dulce, 
deixando a palavra livre ao vereador que dela quisesse fazer uso. 
O projeto foi baixado para estudos das comissões e emissão de 
parecer. Solicitado ao Secretário Leandro a leitura do Projeto de 
Lei 042/2015. O mesmo foi colocado em primeira discussão pela 
Presidente Dulce, deixando a palavra livre ao vereador que dela 
quisesse fazer uso. O Vereador Leandro informou aos demais 
vereadores sobre a presença dos empresários da Gold Brasil e 
Avicenter na próxima sessão para apresentar os seus projetos de 
investimento no município. Ambas as empresas foram citadas no 
programa de incentivo à indústria. O Vereador Amarildo também 
se pronunciou em defesa do auxílio às empresas para que o 
município dê o seu apoio, pois as mesmas fomentam a economia, 
através do ICMS, gerando emprego e renda ao município. O 
Projeto de Lei 042/2015 foi baixado para estudos das comissões e 
emissão de parecer. Solicitado ao Secretário Leandro a leitura do 
Projeto de Lei 043/2015. O mesmo foi colocado em primeira 
discussão pela Presidente e baixado para estudos das comissões e 
emissão de parecer. Solicitado ao Secretário Leandro a leitura da 



Indicação 009/2015 do Vereador Celso Tedesco do PTB. A 
mesma foi colocada em discussão e baixada para estudos, e as 
comissões tomarem as providências que entenderem sejam 
cabíveis. Não havendo mais matéria em pauta, foi passado ao 
espaço da Tribuna Livre, sendo que pela Presidente da Câmara 
deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso. O 
Vereador Amarildo agradeceu a presença de todos , desejou boas 
vindas ao suplente Celso Tedesco, também a presença dos 
Vereadores Jair e Dilamar, que mesmo licenciados, 
compareceram na sessão prestando o seu apoio e agradeceu aos 
demais membros da Casa. O Vereador Leandro parabenizou a 
comunidade de General Cadorna pela realização e a organização 
da bela Festa da Mostra Municipal de Vinhos e da festa do 
Torneio do Leite que virá a ser realizada, enaltecendo todos os 
trabalhos que ajudam a divulgar cada vez mais o nome do 
município de Nova Alvorada. A Vereadora Dulce desejou as boas 
vindas ao suplente Celso Tedesco que acompanhará os trabalhos 
da Casa neste mês e parabenizou também a comunidade de 
General Cadorna pela excelente organização com a presença do 
Deputado Zanchin, que veio prestigiar a festa do município, e se 
mostrou totalmente favorável às indicações para o incentivo às 
empresas do município, à capela de Morangueira e Igreja Matriz. 
Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, convocou a 
todos os seus colegas vereadores para a próxima sessão ordinária, 
a ser realizada no próximo dia 17 de setembro, quinta-feira, deste 
ano, neste mesmo local e que, por comum acordo entre todos os 
vereadores, ficou designada para às dezenove hora e, em nome de 
DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 
   
 
  Dulce Bettu Zanella   
  Vereadora Presidente 
       Eduardo Fernandes 
       Secr. CMV         


